
＜4球団監督及びキャプテンのコメント＞ 

 

■石井貴監督（徳島 IS） 

昨年は、リーグ優勝、独立リーグ日本一を果たすことができ、そして 2人の NPB選手も輩出できました。今年

も新人選手がたくさん入ってきて、質のいいピッチャーが揃いました。ピッチャーを中心としたチーム作りをし

てきましたので、今年もいい投球をしてくれる選手がたくさんいると思います。今シーズンも宜しくお願い致し

ます。 

 

■垂井佑樹キャプテン（徳島 IS） 

今年は、新人選手がたくさん入ってきて、2 月、3 月と、まずはチーム力、チームの結束力を高めることをテー

マに練習に取り組んできました。今年もリーグ優勝、そして独立リーグ日本一連覇を目指して、チーム一丸とな

って、優勝を目指して頑張っていきたいと思います。また、選手一人一人が高い意識をもって一人でも多くの選

手がドラフト指名されるように全員で目標を高く持って、取り組んでいきたいと思います。今シーズンも宜しく

お願いします。 

 

■駒田徳広監督（高知 FD） 

去年は、マニー・ラミレスをはじめ、外国人選手がたくさんいたこともあり、外国人選手の力で、そんなに難し

くなく優勝できるのではないかという楽観的な考えを持ってやっていましたが、優勝することができませんでし

た。今年は外国人選手がほぼ、一人、二人という形にしました。日本人選手が切磋琢磨することによって、競争

意識が高まり、強くなり、NPBに人を送り込めるという、そういうチームにしていかなければいけないという方

向で考えております。野手もかなり大柄な選手、打撃のチームになっていくような気がします。打撃のチームと

いうのは、打てるときは打てるけどダメな時はダメだというような色の出るものですが、それも野球の面白さと

して、今年はやっていこうと思います。打線がかみ合えば、優勝することも可能だと考えております。1年間宜

しくお願い致します。 

 

■山下和則キャプテン（高知 FD） 

私自身、今年 6年目になりますが、一度も優勝を経験したことがないので、今年は優勝できるようにシーズンを

通して頑張っていきたいと思います。若い選手が多いので、チーム内で競争意識を持って切磋琢磨しながら、チ

ーム一丸となって優勝を目指して頑張っていきます。一人でも多くの選手を NPB に輩出できるよう頑張ってい

きたいと思います。1年間宜しくお願い致します。 

 

■西田真二監督（香川 OG） 

今年のガイナーズは、投手陣の強化をテーマにピッチングコーチを川崎憲次郎、天野浩一の二人体制にしました。

やはり野球は投手力、そして守り。また、キャッチャーでキャプテンの三好、彼の成長なくしてガイナーズの成

長はないということで、大きなプレッシャーを彼にはかけています。ピッチャーでは、サイドハンドの 3 人衆、

畝、又吉、原田。一人一人個性もあり、スタイルもサイドハンドですが、キャッチ、リリースが違い、評価でき

る点だと思います。去年、徳島が独立リーグ日本一を果たしました。この世界はやはり勝つことが大事だと思い

ます。そのために我々は、チャレンジをして、それぞれが自分に勝つこと、いかに己に勝つかということが大事

なので、そこを意識して戦っていきたいと思います。本年も宜しくお願い致します。 

 

■三好一生キャプテン（香川 OG） 

チームとしての目標は、総合優勝、独立リーグ日本一ですが、やはりどの球団もそこを目指して、一生懸命戦っ



ていると思いますので、終盤になるにつれ接戦になってくると思います。その中で、気持ちと体力が重要だと思

いますので、キャプテンとしては、そこを引っ張っていけたらと思います。また、4月の開幕から一戦必勝でチ

ーム一丸となって、戦っていきたいと思います。先ほど監督もおっしゃられたように、自分もしっかり期待に応

えて、また、香川から少しでも多く NPBにドラフト指名されるように頑張りますので、宜しくお願いします。 

 

■河原純一監督(愛媛MP) 

今年のパイレーツは、約半数の選手が入れ替わりまして、まだ正直、今現在も半分くらいレギュラーが決まって

いない状態です。この 1年間戦っていくなかで、チーム内の競争をもとにいいチーム、勝てるチームを作り上げ

ていかないといけないと思っています。昨年は最下位でしたが、私も監督 1年目ということで、いろいろな経験

をさせて頂きました。その経験の中から、今年に活かせるものがあると思います。挑戦者という気持ちを忘れず、

しっかり戦っていきたいと思います。宜しくお願いします。 

 

■福田融司キャプテン（愛媛MP） 

昨シーズンは、リーグ 3連覇を逃し、悔しい結果で終わりましたが、今年は、選手も大きく入れ替り、全員で守

り勝つ野球を実践し、リーグ総合優勝、独立リーグ日本一を成し遂げたいと思います。また、NPBドラフト会議

で、一人でも多くの選手がドラフト指名されるよう、全力で戦い抜きたいと思います。そして、キャプテンとし

てチームの中心、チームの先頭に立って、引っ張っていきたいと思います。今年１年宜しくお願い致します。 

 


